

九条北小学校 校長室だより

NO.13 令和4年6月20日



6月17日（土）の「引き渡し訓練」へのご協力ありがとうございました。「引き渡し訓練」では、非常災時に、安全にかつ確実に、保護者の皆様へ児童たちを引き渡すことを目的としています。災害は、いつ起こるのかわかりません。いつ何時でも、児童たちの安全を第一に考え、すみやかに行動できるよう、学校内においても、一層体制を整えていきたいと考えています。引き続き、ご協力のほど、よろしくお願ひいたします。

★ 「あいさつ週間」～代表委員会が「あいさつ活動」を実施！！★

6月13日（月）～17日（土）は、九条北小学校の「あいさつ週間」でした。「あいさつ週間」の取り組みとして、代表委員会のメンバーが、朝の登校時に「あいさつ活動」をしてくれました。活動中は、元気な声であいさつが交わされ、一日が始まりました。

良いあいさつをするには…

1. 元気よく
2. 自分から
3. 相手の目を見て
4. 気持ちを込めて



★ 「防災について」～おうちでも話をしよう！★

*児童朝会では、次のような話をしました。

先週1週間、代表委員会のメンバーが「あいさつ週間」の活動をしてくれました。朝の登校の様子を見ていると、日一日と気持ちの良いあいさつをしている児童が増えていると感じています。ぜひ、「あいさつ週間」が終わっても、気持ちの良いあいさつを続けてください。

さて、土曜日の「地域合同防災訓練」では、いろいろなことを勉強できましたね。帰ってから、おうちの人と、学習した内容についてお話ししましたか。それぞれのおうちでも、防災に備えていることがあると思います。また、もし災害が起きた時に、携帯電話はあてにならないと教えてもらいましたよね。おうちの人と、ここにいけば会える・・・避難場所と一緒に考えて覚えておきましょう。

ニュースにもなっていたので、見た人もあると思いますが、先週の土曜日、6月17日は、大阪北部地震から4年目になります。覚えている人もあると思います。ちょうど、学校へ登校する時間に地震が起きました。すでに学校に到着していた人もあったでしょうが、登校途中という人が多かったではないでしょうか。先生のいた学校でも、直前に防災の学習をしていたこともよかったです。上級生が落ち着いて行動して、下級生を誘導してくれました。

6年生は、修学旅行でも、防災について学んできましたね。実際に震災を経験した方からお話を聞き、震災の時まま残した液状化で浮き上がった地面や被害を受けた家も見学しました。

「自分の命を守り」「身边な人の助けになる」よう、学習したこと、ぜひ活かしてください。

